



進級おめでとうございます。女の子10名、男の子4名、計14名で

うさぎ組が始まりました。

新しい部屋や新しいロッカーにも慣れ始め、自分で出来ることを挑戦しようとする

姿も見られるようになりました。保護者の皆さんと一緒に様々な成長を見守って

いきたいと思えます。1年間、よろしくお願いいたします。



うさぎ組担任 野瀬千夏・塚本直斗

★4月のうさぎ組★



進級当初は新しい下駄箱やロッカー、トイレなど様々な物に興味津々で、子どもたち

はうさぎ組に進級したことを喜んでいました。「〇〇くんのマークここ！」「私のマーク

どこかな～」と探す姿がとても可愛らしいです。まだ自分のロッカーの場所が

分からなくなってしまうこともありますが、子どもたちと一緒に確認しながら場所を

覚えられるように見守っていきたいと思えます。

テラスから園庭にすぐ出られることもあり、たくさん園庭で遊んだ1ヵ月になり

ました。「今日はお天気だからお外へ行くよ」と伝えると、「お外！やった！」と大喜び

する姿が見られ、楽しみにしている様子が伝わります。帽子や靴下を急いで用意し、

テラスに水筒を出して靴を自分で履き、スムーズに園庭へ出ることができると、

「先生！できたよ！いってきまーす！」と一目散に園庭へ駆けていく様子が

ほほえましいです。遊びの内容も、友だちと一緒に滑り台を滑ったり、

ロッククライミングに挑戦したり、三輪車に乗ってみたりと、一緒に外に出て

遊んでいる上のクラスの子たちを見ながらダイナミックに遊ぶ姿も見られます。

桜が満開だったときは、「お花綺麗ね～！」「さくらやで！」と季節ならではの

自然と触れ合う姿も多く見られました。これからもたくさん戸外で遊びながら、

自然との触れ合いや友だちとの関わりが増えていくようにしていきます。



★コップやお箸、服など持ち物の名前が消えていないか、今一度ご確認をお願いいたします。

★これから散歩へ行く機会も増えますので、自分で持ち運びができるよう、水筒は紐付きの物を用意していただくとありがたいです。

★1日の気温差が激しくなることもありますので、体温調節がしやすいように長袖や半袖の着替えを多めに持って来て下さい。

★手洗い後にハンカチを使う練習をしたいと思えますので、ハンカチを体操ズボンのポケットに入れて持って来て下さい。必ず記名もお願いいたします。